## 各県だより

子ども食 プレゼント

堂

に

ク

ij

ス

7

ス

このコーナーでは、各都道府県組合から寄せられた、 全国の組合、ホール等による各種の社会貢献・寄付 活動を毎月紹介しています。

# **各都府県方面**紹 組合による

防犯

防災活動

# 顕彰 表彰 感謝状授与

### 沖 縄

授与 追 県 民 会 議 か 6 感 謝 状

岡

県民大会」の席 された「第31回暴力団追 2023年1月19日 組 沖 縄 合(新垣善彦理事長)は、 帰児パ チンコ・スロット (木)に開催 放 沖縄



が授与された。

から感謝

寄付

寄贈

高

知

備があること 望や必要な防 な防犯広告の積極的な提供の要 当日は、同県遊協から効果 犯グッズの提供準 的



後は

沖 縄

23 日

(金)、高知市所在の子ども

太海理事長)は、2022年12月

高

知県遊

技業協

同

組

合

秋

があった。

断固

料水等を贈呈した。

食堂に対し、寄付金とお菓子、

飲

暴力団排除運動」を開 みかじめ料縁なし隊による 催

した。

は、2023年2月8日 ト 協同組合(新垣善彦理事長) 沖縄県遊技業パチンコ・スロッ

づく検討会を実施 県警察と防 犯 協 定

内のパチンコ・パチスロ産業関係

(水)、県

岡

山

畄

山

組合役員が出席した。 県遊協からは千原理事長はじめ 行った。岡山県警察からは生活安 月20日締結)に基づく検討会を 進に関する協定」(2017年9 罪の起きにくい社会づくりの 6日(月)、岡山県警察本部と「犯 行喜理事長)は、2023年2月 全部長、生活安全企画課長等、同 山県遊技業協同組合(千 原

る同県遊

協新垣理事長から、

当日は、縁なし隊隊長を務

め

を開催した。

となって、緊張感や危機意識を高

「みかじめ料等縁なし隊が中心

愛され 県 民 へから

しまれる 業界を ましょう 現していき 実

める事で反社会勢力が近寄る隙

ヒコールを で みかじめ料等縁なし隊暴力団排除運動

者全員 との挨 するぞ! があり、最 をなくし、 とシュプレ 暴力団 グレ等 参加 拒

た。 名が参加し 計約100 ウォーミ ン 父兄など合 当日は、





美康弘 ら8名のほ チを務め、 2氏がコー 5チームか 少年野球

0)

年 ·野球教室を開

ワローズ球団の協賛のもと、蓮田 は、 ワローズOBの八重樫幸雄、宇佐 球教室を開催した。 ルト販売(株)と東京ヤクルトス 東部ヤクルト販売(株)、かぞヤク 市黒浜運動公園野球場で少年野 埼玉県遊技業同組合傘下の岩 、2022年12月3日(土)、 蓮田地区遊技業防犯協力会 ヤクルトス

社会貢献活動社会貢献活動 企

顕彰 表彰 / 感謝状授与

ベントの開

賓出席のもと、「第3回みかじめ

暴追県民会議、弁護士からの来 者160名と沖縄県警組対課、

料等縁なし隊暴力団排除運動」

埼

玉

ど実践的な指導があった。 バッティング、走塁、身体の動きな 二手に分かれて、投げ方、取り方、

## 広 島

# フットサル大会を開催 組合員ホール企業が

献」活動として「第26回プローバ 企業理念である「地域社会への貢 ホール企業であるプローバグルー 7は、2022年10月30日(日)、 広島県遊技業協同組合傘下の

> 校 高



戦を繰り広 参加し、熱 263名が 会」を開催 ノーム 日は

寄付 寄贈

## 青 森

の参加賞を寄贈 万引き防止標語 応募者へ

眞一会長)は、2022年12月19 中弘南遊技業防犯協力会(上谷 青森県遊技業協同組合傘下の

> 集活動の支援として応募者全員 している「万引き防止標語」の募 力会及び弘前警察署が例年実施 にミニタオル350枚を寄贈した。 (月)、弘前地区万引等防 止

学校9校 4 1点、 学校10校 18点、 今年度は、

募があり、審 303点の応 44 点 の 計 5

査の結果、入

が 選 18 出 点 として 選作品

岩 手

業組合青年 岡地区遊技 合傘下の盛 技業協同組 会 長) 原仙



こども食堂を支援 支部組合青年部会が

社会福祉施設等に クリスマスプレゼント

員各ホールから持ち寄ったおも 技業組合は、2022年12月13日 (火)同組合による助成と組合 同県遊協傘下の岩槻・蓮田遊

ども食堂3か所に、お米180年12月16日(金)、盛岡市内の子 220個、パスタの素220個、カ 個を寄贈した。 ㎏、パスタ170個、パスタソース レールー220個、お菓子220

子ども達に健 同青年部では 地 域の未来ある

いから、昨年かほしいとの願 やかに育って ている。 援事業を行っ も食堂への支 ら地域の子ど

埼 玉

寄付

# 児童養護施設に寄 付

施設に寄付した。 ンペを実施し、その際に寄せられ 29日 (火)、チャリティーゴルフコ ロック親睦会は、2022年11月 た浄財を春日部市内の児童養護 埼玉県遊技業協同組合東部ブ

行政庁等を 会福祉 訪問し、各社

事務局が2

協議会に寄付を行った。当日は、 合は、令和4年12月14日(水)、上同県遊協傘下の上尾遊技業組 尾市・桶川市・伊奈町各社会福祉



マスプレゼ 課にクリス 役所福祉 寄贈した。 ントとして 3自治体社会福祉協議会に

どをさな 菓 お

# 災害時における施設

住民の一時避難場所としてパ 協定を締結した。 チンコ店駐車場等を提供する 察・消防等の活動拠点や地域 害時における県、自治体、警 山県警察との間で、大規模災 年2月9日(木)、岡山県と岡 (千原行喜理事長)は、2023 山県遊 技業協 同 組 合

いる。 計約3万8000台となって 員ホールの駐車可能台数は合 ることとした。同県遊協組合 必要に応じて店舗内も提供す て使えるよう提供するほか、 緊急車両の駐車場所などとし 所や警察、消防を活動拠点、 警の要請に基づき同県遊協組 模災害が発生した際、県や県 合員ホールが駐車場を避難場 協定に基づき、県内で大規

結式が行われ、伊原木隆太岡 当日 県知事、岡山県警察本部 同県遊協千原理事長が協 は岡山県庁で協定締

> 月に西日本豪雨災害が発生 し、近い将来南海トラフ地震 いわれているが、2018年7 定書に署名し、手交した。 岡山県は災害の少ない県と

対策と ら、同県 ることか の発生も 貢献でき して何か 遊協と 予想され して災害



協

同

者から礼状と感謝状をいただき 1993年から毎年物品を寄贈 している。 12月28日、同施設代表

めて 使って

# 防犯 防災活動

兵

庫

何もないの

「事務所に

よかった。」

いやすくて みたが、使

支部組合が受傷事故防 目的とした防犯訓練を実施 止

きる。」など

れば安心で で刺股があ

の感想が寄

講師を招き、傘下組合員ホールの 長)は、2022年12月13日 (火)、 従業員を対象とした防犯訓練を 兵庫県警察生活安全企画課から 生田遊技業組合(岡本芳邦組合 実施した。 同組合からは12名が参 兵庫県遊技業協同組合傘下の

の用途及び使用時の留意点等に 当日は、防犯安全器具「刺股

## 広 島

# 支部組合が児童養護 クリスマスプレゼント 随施設に

2022年12月13日(火)、広島 した。 市所在の児童養護施設にクリス 南支部(塩見和弘支部長)は、 広島市遊技業防犯協力会広島 マスプレゼントとして水筒を寄贈 広島県遊技業協同組合傘下の

支部では、同学園に対して

訓練した。 ら、護身術 講師の説明 の離脱技を を受けなが



引き続き、 員からは、 加した従業 訓練に参

実技訓練に 刺股を初

\* \*

\*

20

の実技訓練を実施した。刺股のは3名一組に分かれ交互に刺股

ついて説明を受けた後、2名また